

Hospital Biprovincial inició realización de 400 cirugías oftalmológicas de cataratas para pacientes de la Provincia de Petorca

Con presencia de autoridades de salud y del territorio, encabezados por la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, se realizó el hito de inicio de un ambicioso plan de operaciones de cataratas para pacientes de la Provincia de Petorca por parte del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, recinto que durante este año 2025 espera intervenir quirúrgicamente a 400 pacientes de la zona por esta patología GES.

Esta iniciativa, que tuvo como preludio un operativo realizado el último trimestre del 2024, permitirá acercar a las comunas de La Ligua, Cabildo, Petorca, Papudo y Zapallar a una salud más compleja, resolutiva y de calidad para sus habitantes, evitándoles con ello el viaje y costos asociados de tener que concurrir hasta el Hospital Biprovincial, pues la confirmación diagnóstica, la intervención quirúrgica en sí y los controles post operatorios se realizan en el recinto base de la Provincia de Petorca: el Hospital Provincial San Agustín de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la Ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, quien visitó a los primeros pacientes intervenidos con este programa especial desplegado por el Hospital Biprovincial Quillota Petorca en La Ligua señaló: “Desde que llegué como Ministra quería venir a La Ligua, y apenas nombramos a la Directora de Servicio una de las cosas que le dije que nos interesaba era mejorar la capacidad resolutiva de esta provincia, mejorar lo que estaba pues, en el fondo, eso es lo más urgente para la gente; y veo con mucha satisfacción como la Directora ha tomado realmente con mucho compromiso este trabajo, y se están desarrollando estas acciones oftalmológicas que estuvimos viendo de cirugías de cataratas acá, donde se habilitó uno de los pabellones, con profesionales que son parte del equipo y con una organización en red, y con un acompañamiento desde el Hospital Biprovincial”, manifestó la autoridad de salud.

En efecto, más allá de los anuncios realizados en la oportunidad por parte de la Secretaría de Estado en torno a la existencia de recursos para realizar un estudio pre inversional que a futuro podría dotar de un nuevo Hospital base a los habitantes de la Provincia de Petorca, las autoridades sanitarias se encuentran enfocadas en asumir cuanto antes la deuda con los usuarios de la zona, complejizando la atención de salud y acercando prestaciones como estas cirugías de cataratas y la próxima apertura de una Unidad de Diálisis en el mismo Hospital San Agustín de La Ligua, entre otras acciones de salud que coordina el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

Hospital Biprovincial inició realización de 400 cirugías oftalmológicas de cataratas para pacientes de la Provincia de Petorca

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



De hecho, además de las 400 cirugías de cataratas que está realizando el Hospital Biprovincial en La Ligua, el mismo Servicio de Salud asumirá la realización de más de mil intervenciones de visos de refracción en la zona durante este año 2025, con lo que la cifra total de beneficiarios por intervenciones oftalmológicas en la Provincia de Petorca alcanzará a los mil 500 pacientes, todos ellos intervenidos en el pabellón del Hospital San Agustín de La Ligua y controlados en un box oftalmológico montado en el mismo recinto asistencial.

Así lo dejó de manifiesto la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero Gelmi, quien señaló: "Como Servicio de Salud tenemos como meta el mejorar y complejizar las atenciones de salud de nuestro territorio en beneficio de nuestras usuarias y usuarios, pero con especial énfasis en la Provincia de Petorca, una zona que ha sido postergada por años, pero con la cual estamos comenzando a saldar esa deuda; y estas cirugías de cataratas que comenzó a realizar el Hospital Biprovincial Quillota Petorca en los pabellones del Hospital San Agustín de La Ligua son fruto de este trabajo en red que estamos desplegando para acercar la salud a los habitantes de esta provincia. Es el primer paso, a ello se sumarán cirugías refractivas que situarán en mil 500 los usuarios de la Provincia de Petorca beneficiados con cirugías oftalmológicas, todas ellas realizadas en su territorio, además de la complejización permanente que está teniendo el Hospital de La Liguas, en donde constatamos, por ejemplo, el avance del proyecto de su nueva Unidad de

Hospital Biprovincial inició realización de 400 cirugías oftalmológicas de cataratas para pacientes de la Provincia de Petorca

Diálisis".

Beneficios para usuarios de las comunas de Petorca

De esta manera, el pasado viernes 7 se intervino a los primeros 14 pacientes de la Provincia de Petorca que están siendo intervenidos por cataratas por parte del Hospital Biprovincial, iniciativa que se espera ir replicando semanalmente hasta totalizar los 400 usuarios intervenidos quirúrgicamente para dar cumplimiento a las Garantías Explícitas en Salud, GES, en dicha patología.

Ello demanda el trabajo coordinado entre los Hospitales Biprovincial Quillota Petorca con el Hospital San Agustín de La Ligua, pero, además, con el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, transformándose en todo un desafío, por ejemplo, en materia logística por los traslados de insumos, fármacos y otros que permiten que la prestación se realice en el territorio de manera completa. Ello redunda en una manifiesta mejora para los usuarios de la provincia como lo señala el Director del Hospital Biprovincial, Eduardo Lara Hernández: "Estamos muy contentos porque recientemente iniciamos nuestras cirugías en el Hospital San Agustín de La Ligua, llevamos la prestación a toda la Provincia de Petorca de 400 cirugías de cataratas para dichos usuarios, lo cual nos permite acercar la salud a todos nuestros pacientes que pertenecen a la Provincia de Petorca y les evitamos el traslado para dicho procedimiento en nuestro Hospital Biprovincial", señaló el Director del recinto base de ambas provincias en torno a los beneficios de esta iniciativa.

Así el Ministerio de Salud, el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca y el mismo Hospital Biprovincial Quillota Petorca van cumpliendo el compromiso de acercar la salud a los territorios y sus comunidades, más aún en la Provincia de Petorca que históricamente se ha sentido desplazada por otras áreas de la región. Con estas 400 cirugías de cataratas se da un nuevo paso de equidad sanitaria y de acceso a prestaciones complejas de salud, y se espera continuar en dicha senda.

y tú, ¿qué opinas?